



VIDELA Y VANCE. Buenos Aires, noviembre 21. El Presidente argentino Jorge Rafael Videla saluda hoy al Secretario norteamericano de Estado Cyrus Vance, que realiza una visita oficial a ese país, Venezuela y Brasil.

Primer Ministro Caramanlis Gana Elecciones en Grecia

ATENAS, Nov. 21 (Por Philip Dopoulos) (AP) -- El Primer Ministro griego Constantin Caramanlis ganó hoy un nuevo mandato para continuar al frente del Gobierno griego, pero sólo a expensas de ganancias del Partido Socialista que lo enfrentan por primera vez a una oposición seria e indican una polarización del electorado.

Andreas Papandreu, de 58 años, que hizo su primera aparición en la escena política griega en 1964 y Caramanlis, de 70, representan los dos polos de las aspiraciones del electorado.

Caramanlis es el dirigente incontestado de los partidarios de la antigua derecha moderada, y Papandreu de la nueva izquierda.

El Partido Nueva Democracia de Caramanlis obtuvo una cómoda mayoría del 42,4 por ciento —lo que representan 174 de los 300 escaños del Parlamento unicameral. En las elecciones previas había ganado

un 54 por ciento.

Pero el verdadero ganador ha sido el Movimiento Panhelénico Socialista (MPS) de Papandreu, que pasó de 13,5 a 25,2 por ciento y se constituyó, con sus 91 escaños, en el principal Partido de oposición.

Los resultados de la elección prácticamente eliminaron a los Partidos menores del panorama político, salvo a los comunistas promoscovitas, que obtuvieron un 9 por ciento de los votos equivalentes a once escaños.

Ambos dirigentes poseen cualidades carismáticas y aptitudes para la jefatura.

Pero Caramanlis se encuentra en el ocaso de su carrera política que comenzó hace más de 40 años. Este es su quinto período al frente del Gobierno. Su personalidad es energética, suele criticar a su público y actúa como una especie

—Favor pase a la Pág. 78.

Como un Enemigo Encarnizado Consideran a Sadat Palestinos

BEIRUT, LIBANO, noviembre 21 (AP). Los guerrilleros palestinos y los países árabes izquierdistas proclamaron hoy al Presidente egipcio, Anwar Sadat, enemigo tan encarnizado como Israel e intensificaron sus exhortaciones para que sea derrocado.

Lo que ha avivado su ira, incluso más que los acontecimientos de los últimos dos días —en los que se prometió públicamente asesinarle—, fue la declaración de Sadat en Jerusalén de que la guerra del perdón de 1973, fue la última de Egipto con el Estado judío.

"Esto representa una terminación unilateral del Estado de guerra que mantienen todos los países árabes con Israel desde hace 29 años", expresó una estación de Radio de Beirut, vocero de los guerrilleros y de sus aliados izquierdistas libaneses.

Los Gobiernos árabes, que conmemoran estos días el Feriado musulmán de cuatro días del Sacrificio, reaccionaron con cautela en líneas generales.

Los gobiernos árabes conservadores de los países ricos en petróleo del Golfo Pérsico mantuvieron su silencio acerca del viaje de Sadat. Lo que evidencia las

crecientes diferencias que les separan de los airados regímenes izquierdistas, que denunciaron a Sadat como traidor.

El Frente Popular para la Liberación de Palestina (FPLP), del Doctor George Habash, el grupo guerrillero más extremista, prometió sabotear el acuerdo contra la guerra de Sadat y el Primer Ministro Menajem Beguin.

"Intensificaremos nuestras operaciones para demostrarle al mundo que no podrá concertarse paz alguna en el Medio Oriente, mientras la nación palestina permanezca oprimida", dijo el vocero oficial del frente, Bassam Abu Sharif.

Sharif expresó a The Associated Press: "Situamos ahora a Sadat en la misma categoría que Beguin. La terminación unilateral del estado de guerra con Israel declarada por Sadat no puede ser tolerada".

Todas las declaraciones fueron hechas después de la partida de Sadat hacia El Cairo, tras su visita de dos días a Israel, la primera de un jefe de Estado árabe desde la creación del Estado judío en 1948.

El máximo dirigente guerrillero, Yaser Arafat, formó

—Favor pase a la Pág. 78.

Hoy Canje Instrumentos de El Salvador-Honduras

WASHINGTON, noviembre 21 (AP) Los cancilleres de Honduras y El Salvador pondrán en marcha aquí mañana un proceso de mediación a través del cual esperan superar las dificultades que se derivan su conflicto armado de 1969.

El Embajador argentino Julio C. Carasales, que preside de la Asamblea Consultiva de la OEA que ha estado vigilando la

Golda Meir Entrega Regalo a Sadat

JERUSALEN, noviembre 21 (AP). La ex-Primera Ministra Golda Meir entregó hoy al Presidente egipcio Anwar Sadat un obsequio para su nieta recién nacida y el dignatario visitante recibió el regalo con exclamaciones de "es maravilloso, maravilloso".

En una reunión con dirigentes del Partido Laborista, la ex-Gobernante intercambió bromas con Sadat y le entregó el obsequio. Los parlamentarios laboristas presentes rompieron en aplausos ante un espectáculo inimaginable

—Favor pase a la Pág. 55.

Actriz Melina Mercouri es Elegida Diputada

ATENAS, noviembre 21 (AP). La actriz Melina Mercouri protagonista de la famosa película "Nunca en Domingo", fue elegida diputada por abrumadora mayoría por los habitantes del mismo sector portuario en que transcurre la película.

La Mercouri, de 57 años, que efectuó una energética campaña en el exilio contra la dictadura derrocada en 1974 es hoy diputada socialista electa por la ciudad portuaria de El Pireo.

En una entrevista en su casa de Atenas dijo: "Agradezco a los pobres de El Pireo que confiaron en mí para luchar por sus necesidades. Y agradezco al pueblo griego en general por aumentar el poderío de los socialistas para presionar por una nueva política exterior independiente y por la introducción de reformas

—Favor pase a la Pág. 31.

tuación desde entonces, pero que "esperamos que las diferencias tengan, lo más pronto posible, un arreglo definitivo y satisfactorio".

El Canciller salvadoreño, Alvaro Martínez, intercambiará las notas con su colega hondureño, Roberto Palma Gálvez, por la que se instituye un sistema de mediación sin precedentes en el Hemisferio.

Los dos países han convenido que en el plazo de 10 días prepararán de un modo conjunto una lista de cuatro personalidades del mundo iberoamericano que reúnen las condiciones como para dirimir la situación, y 10 días después se

reunirán en San José de Costa Rica con el propósito de seleccionarlo por sorteo.

El conflicto es el resultado de una combinación de factores pero se acepta por lo general que la llama que lo encendió fue la presencia de unos 300.000 campesinos salvadoreños en las fértiles llanuras de Honduras.

El Salvador, que se levanta en un terreno escarpado que es una quinta parte el de Honduras, tiene la mayor densidad demográfica de la región —3.5 millones contra 2.5

—Favor pase a la Pág. 55.

Octavo Día de Huelga de Bomberos en Gran Bretaña

LONDRES, noviembre 21 (AP). Dos niños murieron hoy en un fuego en Londres, en el octavo día de la huelga nacional declarada por los bomberos, mientras la policía perseguía al presunto autor de tres incendios ocurridos en el plazo de 24 horas en un hospital de la capital.

Los niños Sarah Mann, de seis años, y su hermano Tommy, de diez, perecieron en su residencia al oriente de Londres, pese a los desesperados esfuerzos de su vecino por extinguir las llamas con baldes de agua.

El fuego comenzó después de

estallar una caldera, dijo un vocero del Centro de Emergencia para el Control de Incendios, establecido cuando los 33.000 bomberos del país fueron al paro el lunes pasado en demanda de mejoras salariales.

Los vecinos de los niños fueron ayudados por 20 soldados que operaban tres anticuados camiones de la defensa civil, que fueron desempolvados por el Gobierno con motivo de la emergencia.

Varios bomberos abandonaron

—Favor pase a la Pág. 63.

Hallan Sobrevivientes en Tragedia Aérea en Argentina

BUENOS AIRES, noviembre 21 (AP) Un avión se estrelló esta madrugada a 1630 kilómetros de Buenos Aires y un vocero de la Empresa Austral informó que hay sobrevivientes entre los pasajeros y tripulantes del birreactor Bac One Eleven accidentado.

Rubén Chihade, jefe de prensa de Austral, dijo que no había datos concretos acerca del número de posibles sobrevivientes. Pero señaló que una patrulla de la Gendarmería Nacional (Policía Militarizada de Fronteras), comunicó por radio desde el lugar que encontró personas con vida, requiriendo elementos sani-

tarios de refuerzo. La Agencia Noticiosas Argentinas, a su vez, dijo que podría haber unos cuarenta sobrevivientes.

Previamente, Austral había informado que no parecía haber sobrevivientes. El avión, contratado por una empresa de una fuerte tormenta de lluvia y viento a los 0130 Est de hoy (2330 EST. del domingo), a unos 30 kilómetros del centro turístico de Bariloche, zona lacustre y boscosa al pie de la cordillera de Los Andes.

Versiones de la fuerza aérea

—Favor pase a la Pág. 36.



MILLARES RECIBEN A SADAT. El Cairo, noviembre, 21. Recibimiento de héroe tributaron hoy militares de egipcios al Presidente Anwar Sadat, al regresar de su histórica jira a Israel.